

Educational Choices and **INNOVATION**



Osceola County
SCHOOL DISTRICT



NUEVO ESTE MES:

Importancia de la asistencia - ¡No Asistiendo a la Escuela se Suma!

Escuela de Enfoque - Pleasant Hill Elementary

Mes de la Herencia Hispana

Fechas Importantes

Importancia de la Asistencia - ¡No Asistiendo a la Escuela se Suma!

El año escolar 2023-2024 ha comenzado, y queremos tomarnos un momento para enfatizar la importancia de que los estudiantes asistan a la escuela regularmente. Más de dos décadas de investigación indican que los niños que asisten a la escuela regularmente logran el éxito académico y son más propensos que sus compañeros que están crónicamente ausentes a sobresalir no solo en los grados K-12 sino también en la universidad, la fuerza laboral y más allá.

Los estudiantes que experimentan **ausentismo crónico** (perder dos o más días de escuela al mes, 18 días o el 10% del año escolar - *ausencias justificadas o injustificadas* durante los **grados KG a 5to** es probable que se **retrasen ya** que pierden información valiosa necesaria para construir una base sólida en las áreas de **lectura y matemáticas**; Esto puede hacer que los estudiantes **tengan dificultades** durante la escuela primaria. Desafortunadamente, estas ausencias también **se han relacionado con el fracaso del curso** durante los años de escuela intermedia e indican que algunos estudiantes **abandonan la escuela** en el nivel de la escuela secundaria.

A continuación se lista algunos consejos para ayudar a mantener a su hijo en asistencia y aprendizaje.

- No permita que su hijo se quede en casa a menos que esté enfermo.
- Tenga en cuenta que las quejas de dolor de estómago pueden ser un signo de ansiedad y no una razón para quedarse en casa.
- Desarrolle planes de respaldo para llevar a su hijo a la escuela si surge algo.
- Tómese unos minutos cada día para hablar con su hijo sobre su día en la escuela.
- Enfatice la importancia de estar en la escuela para aprender y socializar con sus compañeros.
- Evite las citas médicas y los viajes prolongados durante los meses escolares.
- Cree y use el portal para padres de FOCUS para verificar la asistencia de su hijo y asegurarse de que estén marcados presentes en todas sus clases.
- Comuníquese con la escuela y con el maestro de tu hijo.
- Pida ayuda cuando la necesite.

Ayude a su hija a tener éxito en la escuela y en la vida haciendo de la asistencia a la escuela una prioridad.

“Asiste hoy y logra mañana.”

ESCUELA DE ENFOQUE PLEASANT HILL ELEMENTARY

Hogar de los pandas



Pleasant Hill Elementary es una comunidad de líderes comprometidos a cultivar un ambiente de aprendizaje seguro y afectuoso que permite a todos los estudiantes prepararse para la universidad y la carrera a través de un plan de estudios riguroso que desafía a los estudiantes en todos los niveles. El personal de Pleasant Hill es un grupo dedicado de educadores con el objetivo común de llegar a los estudiantes en su nivel académico y maximizar su potencial de crecimiento. Pleasant Hill Elementary equipará a los estudiantes con las herramientas necesarias para tener éxito hoy, mañana y para el futuro. El camino hacia el éxito comienza en Pleasant Hill.

Quiénes Somos:

Escuela de Demostración AVID
"Imagine Learning School of Excellence"

Enriquecimiento:

Battle of the Books
Bookmark Buddies
Club de Ajedrez
Club de Jardinería

Artes:

Programa Musical de
Disney en la Escuela
Teatro Musical
Club de Arte
Coro

Clubes:

Noticias de la Mañana
Club de Corredores
Patrulla Escolar
Exploradores

Visite www.osceolaschools.net/phes para aprender más sobre nuestra escuela.

Mes de la Herencia Hispana

15 de septiembre a 15 de octubre

Impulsando la Prosperidad, el Poder y el Progreso en los Estados Unidos

El Mes de la Herencia Hispana se celebra anualmente en los Estados Unidos. Durante este tiempo, hay muchas festividades y oportunidades de aprendizaje que celebran a las comunidades hispanas, sus culturas, ricas historias, diversidad y las contribuciones hechas a la historia de los Estados Unidos. Los hispanoamericanos han contribuido a diversas industrias, como la música, el cine, los deportes, la literatura y la política. Para mantener el impulso del tema de este año: *Impulsando la Prosperidad, el Poder y el Progreso en los Estados Unidos*, es importante compartir que la comunidad hispana contribuye con más de \$800 mil millones a la economía de los Estados Unidos anualmente a través de empresas hispanas.

A partir del 1 de julio de 2022, según la Oficina del Censo de los Estados Unidos, Florida y otros doce estados tienen un millón o más de residentes hispanos, un total de 63.7 millones de hispanos en los Estados Unidos o el 19.1% de la población total. Si bien la comunidad hispana representa el 19.1% de la población, también trae más de 4 millones de empresas hispanas a los Estados Unidos, aproximadamente el 10% de todas las empresas del país. El Estado del Emprendimiento Latino 2020 identificó la construcción, las finanzas y los seguros, el transporte y el almacenamiento, y los bienes raíces como algunas de las principales empresas hispanas. Mientras los 5 estados principales para las empresas hispanas son Texas, Nuevo México, Nevada, Arizona y California, el 30% de las transacciones de bienes raíces de Florida son realizadas por hispanos que invierten en bienes raíces según la Asociación Nacional de Agentes Inmobiliarios.

Únase a la diversión y vea una o todas las muchas cosas que hacer durante el Mes de la Herencia Hispana en la Florida Central.

- Osceola County Welcome Center - ¡Hola History! Exhibit
- Kissimmee Hispanic Heritage - Ford Taste of Latino Festival
- Downtown Orlando - Festival Calle Orange
- Viva Osceola 2023
- Lake Nona Hispanic Heritage Festival
- Tampa's Perry Harvey Sr. Park Viva Tampa Bay Hispanic Heritage Festival

FECHAS IMPORTANTES

4 de septiembre - Labor Day - No hay clases

22 de septiembre - día libre para estudiantes - No hay clases

13 de octubre - día libre para estudiantes - No hay clases

Guarda la fecha - FERIA DE SELECCIÓN 2023
jueves, 16 de noviembre en el Osceola Heritage Park